



LA GAZETTE DU LION

Résumés officiels des équipes du FCEBM



Journée 16 - Régional 2

par Kévin Fonteneau | Séniors R2 (FCEBM 1-0 Voltigeurs Chateaubriant 2)

Difficile d'exprimer les sensations ressenties après un tel match.

Mes joueurs ont appliqué à la lettre toutes les consignes exposées préalablement. Ils ont réalisé une très grande performance tant d'un point de vue tactique que technique, et face à une armada offensive adverse au potentiel assez impressionnant. Cela nous prouve encore une fois tout ce que l'on est capable de réaliser lorsque les efforts, la solidarité et le courage sont présents. Très fier de mon groupe. Cependant, malgré cette belle série de trois victoires consécutives, il ne faudra pas se relâcher en pensant que les choses vont continuer d'aller dans ce sens-là sans continuer de travailler d'arrache-pied. Rien n'est encore fait dans ce groupe et nous devons continuer de confirmer.

Bravo à tout le groupe, très fier de mes troupes, et merci encore à nos supporters pour leur soutien.

Buteur : Thomas CHAUVET ⚽

Journée 16 - Départemental 2

par Thierry Gilbert | Séniors D2 (Champ St Père 0-1 FCEBM)

Début de match comme prévu, à savoir, une équipe positionnée en 3-5-2 sans surprise. Nous les avons laissé prendre le jeu à leur compte et nous avons planté des bandrilles dans le dos des pistons. Nous les avons épuisé en première mi-temps et nous nous sommes créés quelques belles occasions, notamment une belle tête de Gabo bien sortie par le gardien adverse. Mais nous rentrons à 0-0 à la mi-temps.

En deuxième mi-temps, il ne faudra attendre que la 5' pour voir Jules Coutant débouler côté gauche et centrer sur Léandre qui ajuste le gardien. Le score n'évoluera plus malgré de belles situations non transformées notamment par Quentin et Eddy. En tout cas, l'équipe a répondu présent en respectant rigoureusement les consignes de jeu et en mettant de l'énergie dans cette belle bataille. Haut les cœurs.

Félicitations les gars, on lâche rien. Victoire 1-0.



Journée 16 - Départemental 3

par Christophe Merckens | Séniors D3 (Nesmy JA 2-1 FCEBM)

Face à une équipe de Nesmy 4ème et encore en course pour la montée, le match commence prudemment des 2 côtés, au fur et à mesure nous prenons le dessus dans les duels et dans l'intensité. Malgré notre nette domination, le score reste à 0-0 à la mi-temps.

De retour des vestiaires nous continuons les efforts et nous sommes récompensés suite au pressing de Léon qui viendra contrer le gardien adverse sur un dégagement. 1-0 à la 60ème. Mérité au vue de la 1ère heure. Nous aurons plusieurs possibilités de mener 2-0 (dorian, Léon, lorenzo) mais le gardien adverse réalisera des miracles puis le match basculera ensuite dans un combat sur un terrain très gras et l'adversaire (une équipe première sûrement mieux préparée physiquement) prendra le dessus et le dernier quart d'heure sera à sens unique pour l'adversaire qui touchera 2 fois la barre et multipliera les occasions franches. Axel nous tiens dans le match en effectuant de nombreux arrêts. Nous finissons par craquer une première fois à la 87ème puis à la 94ème sur un ultime coup de pied arrêté.

Malgré la frustration du résultat, (le nul aurait été plus logique), nous restons sur une dynamique intéressante pour la fin de saison.

L'état d'esprit "guerrier" et l'abnégation de tout le groupe pour essayer de garder le score sont très positifs.

Fier de ce qu'on réalisés les gars ce dimanche !

Journée 3 - U15 Départemental 3

par Rodolphe Gran | U15 D3 (FCEBM 3-0 GJ Jard Avrillé 2)

U15 - D3 - Journée 3 à domicile contre le GJ Jard-Avrillé avec lequel nous partageons la 1ère place du groupe à l'issue des 2 premières journées. En l'absence de nombreux joueurs blessés ou montés avec les U16 région, nous devons composer avec un effectif amoindri de 13 joueurs dont un U13, Louison, qui s'est bien imposé et a joué l'intégralité du match.

Coach Guillaume et coach Rodolphe décident de blinder l'entame de la rencontre en optant pour un 5-3-2 très défensif pour prendre la température et composer avec un seul pur attaquant à notre disposition. Nos jeunes réalisent une moitié de première mi-temps très disciplinée tactiquement qui nous permet de ne pas être inquiétés. A la 20' minute, Théo (notre fameux seul pur attaquant !) entre en jeu et l'équipe passe en 4-4-2 qui déstabilise nos adversaires et nous permet d'être plus présent dans leur moitié de terrain. Et c'est ce fameux Théo qui trouve la faille et nous permet de mener 1-0 (35'). Score qui n'évoluera pas jusqu'à la mi-temps temps.

Nous attaquons la deuxième période en étant toujours aussi disciplinés et volontaires. Et c'est cet état d'esprit irréprochable qui va nous permettre de dominer les débats et de doubler la mise sur une superbe frappe de Melvyn des 25 mètres (62'). Notre domination sera de nouveau récompensée par un 3ème but sur un pénalty transformé par Arthur (79'). Score final : 3-0.

C'est une immense fierté qui prédominait au coup de sifflet final tant les joueurs y ont mis du cœur et de la rigueur dans le respect des consignes. Tout le monde semblait heureux : les joueurs, les dirigeants et les « ultras » (parents) ... On en redemande !!!

Journée 3 - Régional 2 U18

par Kévin Fonteneau | U18 R2 (Luçon USMT 0-1 FCEBM)

Nous réalisons une belle entame de match en étant concerné tactiquement, appliqué techniquement et surtout très rigoureux malgré quelques erreurs qui auraient pu nous être préjudiciable. Notre domination est récompensé par l'ouverture du score de Sullivan PHONASA après un bon pressing d'Alexis PINEAU.

Par la suite, nous perdons malheureusement le fil de cette rencontre durant les vingt dernières minutes de la première mi-temps, et sommes tout heureux de rentrer au vestiaire en menant au score, ce notamment grâce à quelques belles parades d'Elwann COUSSEAU.

En seconde période, les débats se rééquilibrent mais nous ne parvenons malheureusement pas à aggraver la marque malgré quelques belles situations, notamment de Clément GOURAUD, Benjamin NAUD où Clément ROGER. Nous restons donc à portée de tir de l'adversaire qui poussé par son public a tout donné pour jouer son va-tout dans une fin de match « électrique ».

Finalement, après plus de 10 minutes d'arrêt de jeu et une fin de combat héroïque, notamment de la part d'Elwann, nous parvenons à garder notre cage inviolée et obtenir cette superbe récompense qu'est cette victoire a l'extérieur dans un derby.

Bravo au groupe, et merci à nos supers dirigeants. Un très bon moment de foot.





Journée 3 - Départemental 1 U13

par Mathieu Serin | U13 A (GJ Luçon USMT 9-2 FCEBM)

3ème journée de championnat contre une équipe forte athlétiquement.

12 premières minutes de qualité, même si nous n'avions pas le ballon. Le pressing était bien maîtrisé pour empêcher la relance adverse. Suite à un relâchement nos joueurs encaissent deux buts coup sur coup en 2 minutes. Le 2eme quart temps est ensuite à sens unique avec 5 buts encaissés. Rien à dire, de nombreuses erreurs de placements et un manque d'agressivité sur le porteur.

7-0 à la mi temps.

Objectif 2eme mi temps :

Se ressaisir et montrer un autre visage

Ce sera le cas avec de bien meilleures intentions qui nous permettront de récupérer le ballon plus haut et de se montrer dangereux devant le but adverse. Étant plus haut nous laissons quelques espaces à nos adversaires du jour qui vont aggraver la marque deux fois. Nous arriverons de notre côté à scorer deux fois durant ces 30 minutes.

Score final : 9-2

Très dommage quand on voit le contenu sur la deuxième mi temps et ce que les jeunes sont capables de faire sur une mi temps. Se ressaisir rapidement lors du prochain match et garder confiance en nos qualités.

Journée 3 - Régional 2 U16

par Pierre Bomme | U16 R2 (FCEBM 0-2 St Sébastien FC)

Nous avons bien débuté ce match avec l'intensité qu'il fallait l'adversaire nous laissais le ballon pour joué en contre.

N'ayant pas l'habitude d'avoir autant le ballon nous étions un peut à l'arrêt à la recherche de mouvement et de changement de rythme dans nos appel.

Sur une erreur de notre part nous donnons le premier but à la 25ème. Nous manquons de caractère pour essayer de revenir au score avec un manque d'agressivité et d'effort fourni.

La 2ème mi-temps est la copie conforme de la première mi-temps avec un manque de maîtrise et de mouvement un manque de changement de rythme et d'agressivité logiquement notre adversaire marque le 2ème but à la 68eme.

Je suis déçu du match que nous avons fourni contre adversaire qui n'était pas au dessus. Nous avons eu trop de manque pour rivaliser et nous avons oublier l'essentiel (la grinta).

Au travail prochain match dans 15jours contre St Nazaire.